

LOCALE

# Dernière étape des vœux pour Christine Téqui

 1 min

**P**our cette dernière étape de la tournée des vœux, la présidente Christine Téqui a fait salle comble à Varilhes. Plus de 200 personnes ont répondu à l'invitation de la présidente du conseil départemental qui s'est exprimée en présence du préfet, de la députée, du sénateur et de plusieurs autorités civiles et militaires. Un discours combatif pour continuer à servir les Ariégeois mais également prudent en matière financière au vu des incertitudes qui pèsent sur le vote du budget national. Avec son franc-parler qu'on lui connaît, elle n'a pas éludé les difficultés rencontrées mais elle a aussi tenu à noter les succès de l'action du conseil départemental dans ses diverses missions comme l'éducation (collèges), la solidarité (action sociale), le passage à la fibre, l'entretien des voiries communales, la rénovation énergétique, sans oublier l'aide aux associations en particulier culturelles et sportives (écoles de sports). De nombreux projets réalisés grâce à la qualité du travail de ses services techniques toujours au plus près et à l'écoute de ceux qui présentent des projets et à la confiance qui s'établit entre les différents partenaires. On ne pouvait pas terminer en étant à Varilhes sans parler de celui qui fera certainement l'actualité de 2025 mené en collaboration avec le SDIS 09, plus précisément de la construction du nouveau centre de secours dont le chantier va bon train. Le verre de l'amitié a permis de continuer les échanges « les yeux dans les yeux » comme le dira la présidente en souhaitant le meilleur pour les citoyens ariégeois qu'elle continuera à servir avec son équipe avec force et conviction.

Y.L.

